

A VOL d'OISEAU

EN FRANCE |

A L'ÉTRANGER

■ Les « soucoupes volantes » ont fait, l'autre nuit, une victime en la personne de M. Neyret, cultivateur à Tain-l'Hermitage (Drôme), que son voisin avait pris pour un « Martien ». Celui-ci, ayant aperçu dans l'obscurité une silhouette qui lui parut « extraordinaire », s'arma d'un bâton et frappa à coups redoublés le pauvre M. Neyret qui eut une oreille décollée et se trouva dans l'obligation de consulter un médecin. Ce malheureux cultivateur n'a certes pas vu une « soucoupe volante » mais plutôt « trente-six chandelles ».

■ A Paris. L'après-midi, Saint-Michel, le petit

de vol d'oiseau américain, Robert Goddard, âgé de 27 ans, a pris le départ. Il y a quelques jours, dans une montgolfière improvisée faite de 50 ballons-sonde gonflés à l'hydrogène, au-dessus d'un rizer de bois (taille 140), Goddard est parvenu à tenir l'air plus de 22 heures, atteignant par moments 3000 m. et parcourant près de 100 km. Son atterrissage s'est effectué sans incidents.

■ Les techniciens américains doivent mettre à l'étude l'an prochain la construction d'un satellite de la Terre. Celui-ci aurait 150 m. de diamètre et tournerait autour de notre